



MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO ORDINARIO DEL 22 DE FEBRERO DEL 2024 EN RELACIÓN A LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO POLIDEPORTIVO EN LA CIUDAD DE MÓSTOLES.

Desde el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Móstoles entendemos la necesidad de iniciar actuaciones que permitan la construcción de un nuevo polideportivo en nuestra ciudad.

Entendemos que la reciente inclusión de nuestra ciudad en la candidatura a Ciudad Europea del Deporte, nos obliga a cambiar la hoja de ruta y afrontar la construcción de equipamientos deportivos y la inversión en los mismos como una prioridad si queremos ser competitivos con las otras ciudades candidatas.

Tenemos los mejores clubes y tejido deportivo, pero, toda vez que los gobiernos socialistas han dejado prácticamente liquidada la deuda que tenía esta ciudad y que nos impedía acometer inversiones, creemos que, si el Gobierno Municipal va en serio a por la candidatura, debe hacerlo presupuestariamente, invirtiendo en instalaciones, equipamientos y mantenimiento de nuestras instalaciones y en la ciudad.

Además, entendemos que es compartida por todos la necesidad de nuevas instalaciones deportivas en todos los rangos de población en los diferentes deportes y la problemática que supone tener que usar espacios no lo suficientemente adecuados para la práctica deportiva por parte de usuarios, clubs y entidades deportivas, así como la dificultad de no poder realizar alquileres en las instalaciones municipales y buscando la posibilidades de que nuestras escuelas puedan incrementar sus horas de entrenamiento para poder hacer accesible la práctica deportiva entre sus niños y niñas, entre otras edades.

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AYUNTAMIENTO DE MÓSTOLES





2



Ahora que hemos destinado remanentes a la amortización de deuda y tras las anteriores gestiones, entendemos que es el momento de invertir. Sería un orgullo para la ciudad poder ser Ciudad Europea del Deporte y para ello, necesitamos ser competitivos en instalaciones.

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista propone, para su debate y aprobación, el siguientes:

ACUERDOS

- 1. Poner en conocimiento del pleno municipal la necesidad y demanda de crear un nuevo polideportivo.
- 2. Que el gobierno municipal convoque una mesa de trabajo en el consejo de Deportes para la puesta en consideración de las propuestas de los técnicos. partidos políticos, clubs, entidades, asociaciones, sindicatos... para la elaboración del proyecto de un nuevo centro deportivo.
- 3. Una vez recogidas las propuestas de las entidades, asociaciones, clubs... de la mesa de trabajo del consejo de Deportes, que el gobierno municipal de Móstoles haga los trámites oportunos para la aprobación del proyecto, licitación y ejecución de la obra.
- 4. Que empiecen las obras del nuevo polideportivo en el año 2025.
- 5. Dar traslado de este acuerdo al consejo sectorial de deportes y en especial a todos los clubes deportivos de la ciudad de Móstoles.

En Móstoles, a 14 de febrero de 2024



Portavoz GM Socialista Móstoles

AYUNTAMIENTO DE MÓSTOLES



